



PERINGATAN SO 1 MARET
Serangan Sepeda dari Empat Penjuru Jogja

YOGYA (KR) - Peringatan 60 tahun 'Serangan Oemoem 1 Maret 1949' akan diwarnai dengan 'serangan' sepeda dari empat penjuru DIY pada Minggu (1/3). Acara yang diberi tajuk 'Serangan Sepeda, Jogja Kembali Bersepeda' terbuka untuk diikuti masyarakat umum maupun komunitas sepeda di Yogyakarta. Panitia menyediakan kaos gratis dan janur kuning di titik pemberangkatan dalam jumlah terbatas.

"Acara ini untuk memasyarakatkan sepeda sebagai moda transportasi yang sehat dan hemat," kata Sekretaris Bappeda Propinsi DIY Drajat Ruswandono di Balaikota, Kamis (26/2). Acara akan dimulai pukul 06.30 WIB di empat titik start yaitu untuk Penjuru Utara Parkiran Monumen Jogja Kembali, Penjuru Barat di Lapangan Demak Ijo, Penjuru Selatan Halaman Pyramid dan Penjuru Timur di arena parkir JEC.

Selanjutnya, peserta akan berangkat bersama menuju titik finish di Titik Nol atau Monumen SO 1 Maret 1949. Pesepeda akan berhenti terlebih dahulu jika upacara peringatan SO 1 Maret belum selesai. Titik pemberhentian sementara yaitu untuk peserta dari utara di depan Pasar Beringharjo, dari barat di depan RS PKU, selatan di Alun-alun Utara dan dari timur di depan Taman Pintar.

"Kedatangan sepeda dari 4 penjuru ditandai efek suara dentuman meriam, tembakan, serta *gaug* Pasar Beringharjo," kata Drajat Ruswandono. Ditambahkannya, dalam acara ini panitia menyampaikan undangan secara terbuka kepada seluruh komponen masyarakat Jogja baik klub maupun perorangan. Diharapkan peserta yang akan terlibat lebih dari 3.000 orang.

Di Monumen SO 1 Maret pada pukul 06.30 akan dilaksanakan upacara peringatan SO 1 Maret 1949 yang akan dilaksanakan oleh Paguyuban Wehkreis (Daerah Perlawanan) III Yogyakarta. Menurut Sekretaris Cabang Kota Ex SWK 01 Kota Yogyakarta R Eddy Soekamto upacara akan diikuti anggota PWK III Yogyakarta. Setelah upacara sambil menunggu kedatangan peserta 'Serangan Sepeda' akan ditampilkan aubade lagu-lagu perjuangan, penampilan sepeda tinggi, BMX *freestyle*.

Sehari sebelum 'Serangan Sepeda, Jogja Kembali Bersepeda' di Taman Pintar akan dilaksanakan workshop 'Membangun Komitmen Parapihak dalam Merealisasikan Percepatan Sego Segawe'. Acara yang dikoordinir Forum Sepeda Jogja (FSJ) akan mengundang narasumber Walikota Yogyakarta Herry Zudianto, Perwakilan Paguyuban Onthel Djogjakarta (Podjok) dan Ketua Bike to Work (B2W) Indonesia Pusat. Workshop yang akan diikuti perwakilan dari pemerintahan, komunitas sepeda, akademisi perguruan tinggi, sekolah, swasta, LSM atau Ormas, serta media massa.

Sementara itu Kabid Lalu-lintas dan Angkutan Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Purnomo Raharjo menuturkan, untuk keperluan event tersebut, jalan di seputar Monumen SO 1 Maret di perempatan Kantor Pos Besar akan ditutup total. Penutupan jalan akan dimulai pukul 06.00 - 10.00 WIB.

"Setiap hari Minggu sebenarnya jalan di sekitar lokasi memang ditutup untuk senam pagi, tapi biasanya hanya sampai pukul 08.00. Namun berhubung ada *event* ini, jalan ditutup hingga pukul 10.00. Dan pada pukul 10.30 sudah dapat digunakan lagi untuk pengguna jalan," ucap Purnomo di Balaikota. (Apw/Ret)-f

Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005